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                                    三条北ロータリークラブ週報 

                   例会日 ２０１４．２．２５  累計№１３０５ 当年№３０ 

 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org   ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会長挨拶：早川瀧雄直前会長 

丸山会長は、見本市の為欠席、

副会長の佐藤義英さんも所

用の為欠席ですので代わっ

て私が挨拶致します。 

１７日間開催されたソチオ

リンピックも終わりました。

日本は８個のメダル獲得で終わり、長野オリ

ンピック以来の数でした。新潟県では男子ハ

ーフパイプで村上市の平野選手が銀メダル、

女子ハーフパイプで小野塚選手が銅メダル、

スキージャンプ団体で清水選手が銅メダルを

とりました。平野選手は１５歳の若さです。

県民栄誉賞が泉田知事から授与されました。

素晴らしい事だと思いました。 

女子フィギアスケートで浅田真央選手が６位

で終わりましたがフリーでは全力を尽くして

感動を与えました。3 月 7 日からパラリンピッ

クが始まります。楽しみにしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＡＡもお休みの為 

平出副ＳＡＡです。 

 

 

 

 

本日の行事：「エレクト研修報告会」 

◆本日の出席：６８名中３５名    

◆先々週の出席率：６８名中５６名 82.35％ 

         （前年同期 81.43％） 

 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 ２月２０日燕ＲＣへ 坂内康男 

   ２２日エレクト研修 中條耕二 

岡田 健、外山裕一 

   ２２日ゴルフ会２６年度総会 

今井克義、石川一昭、大野新吉 

大橋政雄、岡田大介、落合益夫 

柄沢憲司、斎藤 正、坂本勝司 

佐藤義英、高橋彰雄、早川瀧雄 

平出冨士夫、丸山正男、丸山 勝  

   ２４日三条南ＲＣへ 中條耕二 

２５日親睦活動委員会  本田芳久 

羽賀一真、福岡信行 

樋口 勤、森  宏          

      
   2014-2015年度ＲＩテーマ 

    会長ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン 

            （台湾台北） 

2013-2014年度 
国際ロータリー会長：ロン Ｄ.バートン「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」

第２５６０地区ガバナー：山﨑堅輔　「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」

　　　　　　　　　　　　　　　　　「備えよう！大震災の心構えを！」

三条北ロータリークラブテーマ「楽しくなければ　ロータリーではない」

　例会日：火曜日12：30～13：30
　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石黒　隆夫 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内
　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：丸山　　勝　　　　　　　　　　
幹　事：岡田　　健　　　　　　　　　　
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幹事報告：岡田 健幹事              

・ロータリー日本財団より メジャードナー表彰について 中條耕二会員 

             記念クリスタル盾、バッチが届きました。 

・米山記念奨学会より 米山功労者表彰について 

           第４回 〃  坂本勝司会員 

           第３回 〃  青木省一、坂内康男会員 

           第２回 〃  小林幹扶、佐藤文夫会員 

           第１回 〃  石川一昭会員  

    

 

 

 

 

 

 

・佐々木ガバナーエレクトより エレクト研修セミナー出席のお礼 

               地区バッチ配布について                

・分水ＲＣより 創立４０周年記念式典のご案内 

        日時 平成２６年５月１０日（土） 

        会場 燕市分水公民館 

 

◆ロータリー財団ＢＯＸ：２５日現在累計４２５,０００円 

星野 義男君 次年度財団高橋研一委員長に協力します。 

森   宏君 協力します。 

今井 克義君 ＢＯＸに 

米山 忠俊君 岡田 健次年度会長、高橋研一次年度ロータリー財団委員長、今日は研修

報告ご苦労様です。次年度に向けて健康に留意され宜しくお願いします。 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：２５日現在累計３６８,０００円 

石川 一昭君 大野委員長に協力!! 

坂内 康男君 ＢＯＸ協力 

下村 啓治君 ノーコメント 

大野 新吉君 高橋さんロータリー財団セミナー報告、岡田会長エレクト、エレクトセミ

ナー報告ご苦労様です。そして 4 番テーブルの皆様方ご協力ありがとうご

ざいました。 

 

◆ニコニコＢＯＸ：２５日現在累計６４４,０００円 

加藤  實君 久し振りの例会です。昨年の１２月に本社及び倉庫を新築移転しました。 

石川 一昭君 ソチ五輪参加の選手の皆さん、ご苦労様でした。そして感動をありがとうございま

した。特に真央ちゃん!!感動しました!! 

外山 裕一君 2 月 22 日ペッツに岡田次年度会長と中條さんと私で行って来ました。徐々に責務を

感じてきました。ＢＯＸに協力 

西村  護君 スマイルボックスに協力 

山中  正君 ご協力 

山崎  勲君 ＢＯＸに 

石川 友意君 高橋次年度委員長、岡田会長エレクトの卓話に感謝して 
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本日の行事：「ﾛｰﾀﾘ財団セミナー報告」「エレクト研修報告」 

「ロータリー財団セミナーに参加して」 

高橋研一次年度委員長 

2 月 15 日(土)新潟シルバー

ホテルで開催されました

「財団セミナー」3 時間の

セミナーでしたが 10 分で

報告をします。 

私は素人でまだ勉強と言っ

ても、この資料を読んだばかりですので間違っ

ていましたら、ご指摘下さい。 

８委員会で構成されています。財団は、米山奨

学ＢＯＸやニコニコＢＯＸとは違ってグローバ

ル国際的に運営されています。私達の身近では

ポリオ撲滅運動、奨学生の派遣受け入れ（奨学

金）などです。 

セミナーで「素晴らしいロータリアンとの出会

いで素晴らしい留学を経験する事ができました」

という２名の奨学生の報告がありました。 

地区補助金制度は各ＲＣの社会奉仕事業に対し

て補助をするというものです。 

北ＲＣも各年度の事業に対して、補助を貰って

います。 

現在、会員数６８名の内４４名の方から会費と

同時に協力頂いています。 

地区での寄付額第１位は村上ＲＣ、２位長岡西

ＲＣ、３位三条南ＲＣの各クラブから発表があ

りました。村上ＲＣは各会員が１００ドルの寄

付をして、その他に３名方から１,０００ドルの

寄付があったとの事です。 

次年度の目標設定は岡田会長と相談して決める

ことになりますが、いずれにしても全会員の協

力を頂く事が望ましいと思います。 

米山の寄付額も同様に年間の寄付額に対して控

除証明用の領収書が発行されますが、先日それ

を持って税務署に行って控除申請して来ました。

還付を受ける事ができました。所得額と寄付額

によって還付率は違いますが、こういう特典も

あります。 

是非皆さんから利用して頂きたいと思います。 

私ももう少し勉強して、岡田年度では全会員に

より財団にご協力頂く為にも解り易く説明でき

る様にしたいと思います。 

次年度も更なるご協力を宜しくお願い致します。 

 

 

「エレクト研修に参加して」 

岡田 健会長エレクト 

２０１４年２月２２日小千

谷グリーンパークにて佐々

木ガバナーエレクトの元で

ペッツが行なわれました。 

昨年丸山会長と幹事として

参加しましたが内容は大差ありませんでした。 

重要事項は会長要覧に書いてありますが、字は

小さいし難解で殆どの人は読んでおられません。

そこで鈴木重壱ＰＧが簡単にした資料を作って

それで勉強しました。ＲＩ会長のホァンさんは

台北の方「ロータリーに輝きを」とテーマを掲

げられました。 

佐々木ガバナーは「ロータリーはあなた自身か

ら」と地区スローガンを発表されました。 

★あなた自身から進んで行動しよう 

★ロータリーが何をしてくれるかではなく、ロ

ータリーに何ができるかを考えよう 

★自分がして欲しくないことは他人にしない 

★奉仕の喜び、クラブの輝き、地域の輝き⇒ロ

ータリーに輝きを 

※すべてあなた自身から始まって、楽しいロー

タリーはあなた自身からです。 

鍵を握るのはあなた自身です  

You are the Key 

勇気を持って第一歩を踏み出しましょう 

 Take Action 

その為に､会員基盤の拡充、財団の支援等々。そ

して会長の責務と心得を教えられました。その

なかでクラブの最低基準というものがありまし

た。 

1.国際ロータリーに人頭分担金を納入する 

2.定期的に会合を開く 

3.ロータリーの友などの雑誌を購読する。 

4.地域社会のニーズを取り上げて奉仕プロジェ

クトを実施する 

5.地域と協力的な関係を維持する 

他にもいろいろありましたが、ＲＩを相手に訴

訟を起こしたりせず協力する。などもありまし

た。 

佐々木年度よりロータリーデーが決定されまし

た。10 月 12 日(日)に長岡市山古志のロータリー

ハウスで行なわれる事になりました。詳細はま

だ決まっていませんが参加要請があると思いま

す。 
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一番の目標は会員増強をしてクラブのパワーを

付けなさい。と言うことだったように思います。 

皆さんの席に佐々木年度の地区バッチを配布し

ました。地区の会議、ガバナー公式訪問等、佐々

木年度の会合で着用となりますので宜しくお願 

い致します。 

 

 

中條耕二パストガバナー 

岡田さんから指名されました

ので少しお話します。 

地区研修リーダーである鈴木

パストガバナーは「エレクト研

修ＰＥＴＳ」は義務出席である

ため、欠席クラブは後日、研修

して貰いますと話されました。

因みに欠席は田上あじさいＲＣ、巻ＲＣ、第四

分区の２クラブで残念である。佐々木ガバナー

が後日直接指導されるようです。 

ＲＩ会長エレクト、ゲイリーＣＫホァン氏は会

員増強を挙げておられます。“ロータリーに輝き

を”テーマに掲げられた台湾の方です。アメリ

カイースタン・ミシガン大学を卒業されマラヤ

華僑保険会社の社長を務め、現在は新光セキュ

リティ会社の名誉会長。台湾から社会奉仕貢献

賞をはじめ、アメリカテキサス州のアントニオ

市の名誉市民です。勿論ロータリー財団メジャ

ードナーであり、家族皆メジャードナーで、財

団特別賞を受賞されている。超我の奉仕賞も受

賞されている方です。佐々木ガバナーは財団に

寄付を奨励している。地区予算の中で財団委員

会の予算を５０万増額されました。 

佐々木ガバナーの方針、好んで議論するより、

行動せよ。会員基盤の拡充、会員増強 10％ＵＰ。

入会 1 年～5 年の会員の研修を実施。ロータリ

ー財団の支援。ポリオ撲滅、グローバル補助金

のチャレンジ、地区補助金プロジェクトの参加。 

石丸孝行会員の寺泊「いやしの郷」の話を佐々

木ガバナーに話したら興味を持たれ、是非見学

したいとの事でした。 

ロータリーデーの設定。ロータリーの感動を語

ろう、３人増強した会員を表彰する等を検討し

ている。 

新潟南ＲＣは現在会員数９３名。１００名を目

標にして創立５５周年を実施するようです。 

岡田会長の下で皆さんのご協力で楽しいロータ

リーを実践して下さい。 

 

 

 

 

 

誕  生  日                結婚記念 

会  員        ご夫人   

                                 木宮  隆・康    １  

岡田  健  ３     武田 水江  １       本間建雄美・絹枝   ２  

山上 茂夫  ７    木宮  康  ５    馬場直次郎・美恵子  ５  

中條 耕二 ３０    石黒佳代子 １４    石川 友意・みや子  ６  

大野 新吉 ３０    佐藤奈緒子 １６    山上 茂夫・和子   ７  

山崎   勲 ３１    西村智恵子 ２０    渡辺  徹・育代  １１  

          大橋 和子 ２４      石川 一昭・純子   １３  

                           高橋研一・米子   １４ 

                           樋口 勤・ミヨ子  ２０                           

                       石川勝行・千鶴    ２１ 

                                     外山晴一・真智代   ２６  

                                                山中 正・信子    ２６ 

                                       渋谷義徳・朋子    ２６ 

                                       石黒隆夫・佳代子   ２７    


